
Reunião  participativa  de
elaboração  do  P.P.A  (Plano
Plurianual) exercícios 2022 a
2025 – SEMAF

Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um,
seguindo o Cronograma das reuniões e em cumprimento ao Art.
165 da Constituição Federal, Art. 115, da Lei Orgânica do
Município de Monte Alegre, às 15:00hs, na Sede da Secretaria
Municipal de Administração e Finanças, realizou-se a  reunião
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participativa  de  elaboração  do  P.P.A  (Plano  Plurianual)
exercícios  2022  a  2025,  da  Secretaria  Municipal  de
Administração/finanças  e  Gabinete  do  Prefeito,  estiveram
presentes  o  Sr.  Raimundo  Salim  Lima  Sadala  –  Secretário
Municipal de Administração, Clovis Luis Freitas – Chefe de
Gabinete e Presidente da Comissão do PPA, sra Maria de Nazaré
Pessoa Brelaz Batista, Contadora do Município e coordenadora
da  comissão  do  PPA,  e  a  Sra  Cleonice  Mendes  –  Chefe  do
Departamento de Contabilidade e Susana Maria Ramanho-Agente
Administrativo,  o Sr. Clovis, iniciou apresentando a plano de
Governo do Prefeito, aparesentandos na Justiça Eleitoral, que
define as prioridade do Governo o planejamento do executivo no
PPA  (Plano  Plurianual)  exercício  2022  a  2025,  o  qual  foi
discutido  e  definas  as  metas  da  Administração,  dando
continuidade foi definidas as prioridades, bem como revisão,
exclusão  e  inclusão  de  projeto  atividade  da  Secretaria
Municipal  de  Administração,  terminando  os  debates,  ficou
acordado  entre  os  presentes  que  o  Secratario  Municipal,
oficializará as ações definidas nesta reunião, e o foi dando
por encerrada a reunião.


